

# BROADCAST

## Gubernur Jatim Terima Penganugerahan Pin Emas dan Penghargaan dari Kapolri

Achmad Sarjono - [JATIM.BROADCAST.CO.ID](http://JATIM.BROADCAST.CO.ID)

Jul 2, 2022 - 06:06



SURABAYA - Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa mendapat penganugerahan Pin Emas dan Piagam Penghargaan dari Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo. Penghargaan ini diberikan oleh Kapolda Jatim, Irjen Pol Nico Afinta atas nama Kapolri tepat di Hari Bhayangkara ke-76, Jumat (1/Juli/2022).

Penyerahan penghargaan ini diberikan disela kegiatan Rapat Koordinasi (Rakor) penguatan sinergitas pemerintah provinsi dan pemerintah daerah, serta seluruh stakeholder melalui forum GTRA dan Pola Trijuang menuju Jawa Timur lengkap untuk mewujudkan kesejahteraan rakyat, yang dihadiri oleh Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional Hadi Tjahjanto.

"Ini adalah kebanggaan, dan harapannya polisi terus menjadi penyemangat semuanya. Mudah-mudahan Polri semakin Presisi, makin kuat di hati rakyat. Dan tentu bisa mengemban amanah dengan profesionalisme yang terus meningkat. Sekali lagi, selamat dan sukses bagi seluruh jajaran kepolisian di seluruh Negara Republik Indonesia," ujar Khofifah dalam sambutannya.

Orang nomor satu di Pemprov Jatim tersebut berharap, dalam momentum HUT Ke-76 Bhayangkara ini bisa menjadi penguat bangsa di tengah tantangan yang ada.

"Kita besar karena bersama dan kita besar karena bersatu. Oleh karena itu kebesaran bangsa Indonesia dan kekuatan bangsa Indonesia adalah bagaimana cara menjaga persatuan kesatuan serta persaudaraan," tutur Khofifah.

Dalam kesempatan itu, mantan Menteri Sosial RI tersebut juga mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh undangan yang hadir, seperti Forkopimda Jawa Timur hingga menteri Agraria.

"Terimakasih banyak kepada seluruh undangan yang hadir. Terimakasih telah banyak membantu untuk penguatan hingga pemulihan ekonomi di Jawa Timur, baik itu selama pandemi Covid-19 hingga sekarang. Mudah-mudahan kita selalu dalam lindungan Allah SWT, diberikan kelancaran serta kesehata. Matur nuwun semuanya," pungkas Khofifah.